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УДК 1(101 + 101.8) 

 

К.В. СТАРОСТЕНКО, А.А. ЧЕКУЛАЕВ 

 

СОЦИАЛЬНО-ФИЛОСОФСКИЙ АНАЛИЗ РАЗДЕЛЕНИЯ ВЛАСТЕЙ: 

ТЕОРЕТИКО-МЕТОДОЛОГИЧЕСКИЙ АСПЕКТ 

 

В статье рассматриваются теоретико-методологические подходы к одному из базовых 

принципов современного социального управления – принципу разделения властей. Авторы 

анализируют эволюцию философских представлений о природе власти, ее пределах и ограничении. 

Обращение к трудам отечественных ученых позволило исследователям выявить отношение к 

теории разделения властей на ранних этапах ее развития, а также выявить некоторые 

особенности реализации данного принципа в современной России.  

Ключевые слова: разделение властей, государство, глава государства, законодательная, 

исполнительная и судебная власть. 
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K.V. STAROSTENKO, A.A. CHEKULAEV 

 

SOCIO-PHILOSOPHICAL ANALYSIS OF THE SEPARATION                                         

OF POWERS: THEORETICAL AND METHODOLOGICAL ASPECT 

 

The article considers theoretic-methodological approaches to one of the basic tenets of modern 

social control is the principle of separation of powers. The authors analyze the evolution of the 

philosophical ideas about the nature of power, its scope and limitation. Appeal to the works of                       

Russian scientists allowed the researchers to determine the relation to the theory of separation of powers 

in the early stages of its development, and to identify some features of its implementation in modern 

Russia.  

Keywords: separation of powers, the state, the President, the legislative, Executive and judicial 

power. 
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Ю.В. ЛОГИНОВА  

 

АНАЛИЗ ПРИМЕНЕНИЯ СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЕЙ                                           

ПРИ ВЗАИМОДЕЙСТВИИ С ГРАЖДАНАМИ В УСЛОВИЯХ РАЗВИТИЯ 

ЭЛЕКТРОННОГО ПРАВИТЕЛЬСТВА 

 

Статья посвящена исследованию особенностей использования онлайн социальных сетей в 

качестве канала взаимодействия со стороны государства с гражданами. В статье представлен 

анализ зарубежного опыта использования социальных медиа в государственном секторе. 

Проведен анализ использования данного канала в рамках электронного правительства, в том 

числе при продвижении электронных государственных услуг на примере европейских стран и 

России. Выявлены основные проблемы и предложены практические рекомендации по 

использованию социальных сетей в государственном секторе.  

Ключевые слова: социальные сети, электронные государственные услуги, электронное 

правительство, государственный сектор, Интернет. 
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Ju.V. LOGINOVA  

 

APPLICATION OF SOCIAL NETWORKS IN INTERACTION                           

WITH CITIZENS IN THE CONDITIONS OF E-GOVERNMENT 

DEVELOPMENT 

 

The article investigates the features of the use of online social networks as a channel of 

cooperation on the one part of the citizens and another part of the government. Analysis of foreign 

experience of using social media in the public sector is presented in the article. The necessary 

conditions for the use of online social networks by public authorities in cooperation with citizens are 

identified. The main problems are identified and practical recommendations on the use of social 

networks in the public sector are proposed. 

Keywords: online social networks, e-government services, e-government, public sector, Internet.  
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УДК 330.322 

 

Н.И. ЛЯХОВА 

 

ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ И ПРАКТИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ РАЗВИТИЯ 

МЕХАНИЗМОВ И ИНСТРУМЕНТОВ ФИНАНСИРОВАНИЯ 

ИНВЕСТИЦИОННЫХ ПРОЦЕССОВ НА РЕГИОНАЛЬНОМ УРОВНЕ 

 

Проведен анализ современных концепций развития механизмов финансирования 

инвестиционных процессов в разрезе региональной политики. На основе анализа рейтинговых 

оценок и методик инвестиционной привлекательности регионов показано, что они отражают 

результативность реализации стратегий инвестиционной политики субъектов Российской 

Федерации, проводимых на местном уровне и могут быть основой для принятия 

стратегических решений для частных инвесторов. 

Ключевые слова: инвестиционная привлекательность, стратегия развития, рейтинговая 

оценка. 
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THEORETICAL AND PRACTICAL ASPECTS OF DEVELOPMENT                        

OF MECHANISMS AND INSTRUMENTS OF FINANCING                                         

OF INVESTMENT PROCESSES AT THE REGIONAL LEVEL 

 

The analysis of modern concepts of development of funding mechanisms for investment 

processes in a section of regional policy is carried out. On the basis of the analysis of rating estimates 

and techniques of investment appeal of regions it is shown that they reflect effectiveness of realization 

of the strategy of investment policy of subjects of the Russian Federation led at the local level and can 

be a basis for adoption of strategic decisions for private investors. 

Keywords: investment appeal, development strategy, rating assessment. 
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УДК 336.64  

 

Л.Б. СУНГАТУЛЛИНА, А.Р. НАБИУЛЛИНА 

 

АНАЛИЗ БУХГАЛТЕРСКОГО БАЛАНСА ДЛЯ ОБЕСПЕЧЕНИЯ 

ФИНАНСОВОЙ УСТОЙЧИВОСТИ ОРГАНИЗАЦИИ 

 

В статье обоснована необходимость анализа бухгалтерского баланса для обеспечения 

финансовой устойчивости экономического субъекта и предложена поэтапная методика его 

оценки. Рекомендовано экономико-математическое моделирование бухгалтерского баланса с 

целью оптимизации его структуры. Для повышения ликвидности бухгалтерского баланса 

предложено формулирование задачи линейного программирования, решаемой посредством 

симплекс-метода. Выделены ключевые мероприятия, направленные на перераспределение 

статей бухгалтерского баланса, обеспечивающие финансовую устойчивость организации.  

Ключевые слова: финансовая устойчивость, бухгалтерский баланс, анализ, экономико-

математическое моделирование, линейное программиование. 
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L.B. SUNGATULLINA, A.R. NABIULLINA 

 

THE ANALYSIS OF THE BALANCE SHEET FOR ENSURING 

FINANCIAL STABILITY OF THE ORGANIZATION 

 

In the article describes the need to analysis the balance sheet for ensuring financial stability of 

the economic subject and proposed the stage-by-stage technique of his assessment. Economic-

mathematical modeling of the balance sheet  is recommended for the purpose of optimization of its 

structure. For increase in liquidity of the balance sheet the formulation of the problem of linear 

programming solved by means of a simplex method. Marked out the key actions directed to 

redistribution of articles of the balance sheet, providing financial stability of the organization. 

Keywords: financial stability, balance sheet, analysis, economic-mathematical modeling, linear 

programming. 
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УДК 657: 005.52 

 

К.Г. ГРИГОРЯН  

 

ПРОБЛЕМЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ФИНАНСОВОГО АНАЛИЗА 

ОРГАНИЗАЦИЙ В РОССИИ 

 

В данной статье рассмотрены основные проблемы использования финансового анализа 

российских предприятий на современном этапе и определены направления по преодолению 

возникших сложностей. Выявлена и обоснована необходимость расширения аналитической базы, 

в том числе применение нефинансовых показателей, а также необходимость проводить работу 

на уровне отраслевых министерств и статистических служб регионов. Раскрыты проблемы 

использования финансового анализа в банковской сфере России. Освещена проблема искажения 

финансовой отчетности, которая связана с высоким уровнем теневой экономики и стремлением 

организаций скрыть реальные финансовые показатели своей деятельности. 

Ключевые слова: финансовый анализ, проблема, отчетность, бухгалтерский учет, учет 

сфер деятельности, нефинансовые показатели. 
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K.G. GRIGORYAN  

 

PROBLEMS OF USE OF THE FINANCIAL ANALYSIS                                                         

OF THE ORGANIZATIONS IN RUSSIA 

 

In this article the main problems of use of the financial analysis of the Russian enterprises at the 

present stage are considered and the directions are determined by overcoming the arisen difficulties. 

Need of expansion of analytical base, including application of non-financial indicators is revealed and 

proved. And also need to carry out work at the level of the branch ministries and statistical services of 

regions. Problems of use of the financial analysis in the bank sphere of Russia are opened. The problem 

of distortion of financial statements which is connected with the high level of shadow economy and 

aspiration of the organizations to hide real financial performance of the activity is covered. 

Keywords: financial analysis, problem, reporting, accounting, accounting of fields of activity, 

non-financial indicators. 
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УДК 657.1 

 

Е.В. ЛОБАЧЁВ 

 

ОРГАНИЗАЦИЯ И ОСУЩЕСТВЛЕНИЕ ВНУТРЕННЕГО КОНТРОЛЯ 

НА ПРЕДПРИЯТИЯХ 

 

В статье представлена сравнительная характеристика организации и осуществления 

внутреннего контроля на предприятиях различных отраслей и видов деятельности. В результате 

анализа требований Федерального закона «О бухгалтерском учете» и рекомендаций, изложенных 

в Информации Минфина России от 26.12.2013 г. № ПЗ-11/2013, сделано предположение о 

дальнейшем развитии законодательства в области внутреннего контроля. Автором выявлены 

факторы, оказывающие влияние на качество и эффективность внутреннего контроля в 

экономических субъектах. 

Ключевые слова: внутренний контроль, система внутреннего контроля, анализ, оценка, 

элементы. 
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E.V. LOBACHEV 

 

ORGANIZATION AND IMPLEMENTATION OF INTERNAL CONTROL                             

IN ENTERPRISES 

 

The article presents a comparative description of the organization and implementation of 

internal control at the enterprises of various industries and activities. An analysis of the requirements of 

the Federal Law «On Accounting» and the recommendations contained in the Information Ministry of 

Finance of Russia from 26.12.2013 number PP-11/2013, has been suggested for further development in 

the field of internal control regulations. The author reveals the factors that influence the quality and 

effectiveness of internal control of the economic enterprises. 

Keywords: internal control, internal control system, analysis, assessment, elements. 
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УДК 657.1 

 

Т.Б. КУВАЛДИНА, Ю.Г. КОБЗИСТАЯ 

 

ВОПРОСЫ ФОРМИРОВАНИЯ И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ УЧЕТНОЙ 

ИНФОРМАЦИИ В СИСТЕМЕ УПРАВЛЕНИЯ ЧЕЛОВЕЧЕСКИМ 

КАПИТАЛОМ 

 

Рассматриваются вопросы создания и использования учетной информации в системе 

управления человеческими ресурсами. Авторами раскрываются сущность человеческого капитала 

с учетных позиций и особенности учета краткосрочных вознаграждений сотрудникам по 

правилам международных стандартов, разбираются конкретные примеры. Предложен порядок 

раскрытия информации о выплатах работникам в финансовой отчетности. Сделан вывод, что 

учет вознаграждений сотрудникам по российским правилам принципиально не отличается от 

принципов, задекларированных в МСФО (IAS) 19, но существуют некоторые различия.  

Ключевые слова: человеческий капитал, учетная информация, вознаграждения, 

выплаты, заработная плата, расходы, обязательства. 
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T.B. KUVALDINA, Yu.G. KOBZISTAYA 

 

QUESTIONS OF FORMATION AND USE OF ACCOUNTING 

INFORMATION IN THE MANAGEMENT SYSTEM OF HUMAN CAPITAL 

 

The issues of creation and use of accounting information in the system of human resources 

management are considered. The authors reveal the essence of human capital from accounting positions 

and the peculiarities of accounting for short-term remuneration to employees according to the rules of 

international standards, and specific examples are considered. The procedure for disclosing information 

on employee benefits in the financial statements is proposed. It is concluded that the accounting of 

employee benefits under Russian rules does not fundamentally differ from the principles declared in IAS 

19, there are some differences. 

Keywords: human capital, accounting information, remuneration, payments, wages, expenses, 

liabilities. 
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УДК 368.911 

 

О.Н. КОЗЛОВА, О.Н. КОТОВА, Э.Ю. ЛИТВИНОВА 

 

АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ СТРАХОВАНИЯ ЖИЗНИ И ИХ РЕШЕНИЕ 

С ИСПОЛЬЗОВАНИЕМ МАРКЕТИНГОВОГО ПОДХОДА 

 

Рассмотрены актуальные проблемы страхования на основе маркетингового подхода. 

Выделены сильные и слабые стороны, возможности и угрозы страхования жизни, обусловленные 

особенностями страховых продуктов. Обоснованы возможности страховых организаций по 

преобразованию слабых сторон в сильные. Все слабые стороны связаны с работой страховых 

организаций, и результативность их работы во многом зависит от эффективного использования 

инструментов маркетинга, в частности рекламы. 

Ключевые слова: страховой рынок, страхование жизни, реклама, каналы сбыта. 
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O.N. KOZLOVA, O.N. KOTOVA, E.Yu. LITVINOVA 

 

URGENT PROBLEMS OF LIFE INSURANCE AND THEIR DECISION 

WITH USE OF MARKETING APPROACH 

 

Deals with current problems of insurance-based marketing approaches. Highlights the strengths 

and weaknesses of life insurance, opportunities and threats, due to the peculiarities of insurance 

products. Justified by the possibility of insurance companies to transform weaknesses into strengths. All 

the weaknesses associated with the work of insurance companies and their performance largely depends 

on the effective use of marketing tools, particularly advertising. 

Keywords: insurance market, life insurance, advertising, distribution channels. 
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УДК 336.63 

 

М.А. ХЛОЕВ  

 

КОНЦЕПЦИЯ ИНДИВИДУАЛЬНОГО ПЕНСИОННОГО КАПИТАЛА: 

ВЫЗОВЫ И РЕАЛЬНОСТИ  

 

На основе применения общеэкономических, статистических и аналитических методов 

осуществлен анализ современных системных проблем, связанных с формированием 

индивидуальных пенсионных счетов по аналогии с индивидуальными инвестиционными счетами. 

Аналитические и теоретические результаты проведенного исследования показали, что 

необходимо активно развивать новые принципы пенсионного обеспечения, в том числе с учетом 

интересов и возможностей осуществления самостоятельных решений о пенсионных 

накоплениях со стороны населения. Это привело к развитию так называемой концепции 

индивидуального пенсионного капитала. Полученные результаты исследования могут быть 

использованы для разработки новой системы организационно-экономических инструментов 

эффективного управления пенсионными накоплениями и накопительной пенсионной системы в 

целом. В статье предлагается формирование индивидуальных пенсионных счетов на основе 

практики развития индивидуальных инвестиционных счетов. Эти индивидуальные счета и 

средства, поступающие на них, должны освобождаться от налога на доходы физических лиц 

полностью или частично. Кроме того, государством должна быть гарантирована сохранность 

средств как в рамках их номинала, так и в рамках полученной доходности.  

Ключевые слова: пенсионная система, накопительная пенсия, индивидуальный 

пенсионный капитал, сбережения населения, доходность пенсионных накоплений, 

индивидуальные пенсионные счета.  
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M.A. HLOEV  

 

THE CONCEPT OF INDIVIDUAL RETIREMENT CAPITAL: 

CHALLENGES AND REALITY 

 

On the basis of application of economic, statistical and analytical methods for the analysis of 

current systemic problems associated with the formation of individual retirement accounts, by analogy 

with individual investment accounts. Analytical and theoretical results of the study showed that it is 

necessary to develop new principles of pension provision, including taking into account the interests and 

opportunities for independent decisions about pension savings of the population. This led to the 

development of so-called concept of the individual retirement capital. The obtained results can be used to 

develop a new system of organizational and economic instruments of effective management of pension 

savings and the pension system as a whole. The article proposes the formation of individual pension 

accounts on the basis of practice development of individual investment accounts. These individual 

accounts and funds on them, should be exempt from tax on income of individuals fully or partially. In 

addition, the state should be guaranteed the safety of funds as part of their par value and in terms of 

profitability.  

Keywords: pension system, funded pension, private pension wealth, savings, the yield of 

pension savings, individual retirement accounts.  
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М.А. ЗАИГРАЕВА 

 

УПРАВЛЕНИЕ КВАЛИФИКАЦИОННЫМИ КАДРОВЫМИ  

РИСКАМИ С ПОМОЩЬЮ ВНЕДРЕНИЯ КОМПЬЮТЕРНЫХ 

ИМИТАЦИОННЫХ ИГР 

 

В данной статье рассматриваются квалификационные кадровые риски – источники и 

причины возникновения, последствия их реализации для предприятий и организаций. 

Представлены результаты исследования квалификационных рисков на примере предприятия 

железнодорожного транспорта: выявлены взаимосвязи с другими видами рисков, рассмотрены 

ошибки, совершаемые персоналом вследствие реализации данного вида риска. В качестве 

метода, позволяющего прогнозировать и уменьшать вероятность реализации 

квалификационных рисков, предлагается разработать и внедрить на предприятия 

компьютерную имитационную игру для категории рабочих, созданную на основе инструкций по 

выполнению определенных видов работ. Представлены дополнительные возможности 

использования данного метода. 

Ключевые слова: риски в управлении персоналом, квалификационные кадровые риски, 

ошибки персонала, нарушение инструкций, компьютерная имитационная игра. 
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M.A. ZAIGRAEVA 

 

MANAGEMENT THE QUALIFICATION RISKS THROUGH  

THE SIMULATION GAMES 

 

This article discusses the risks of personnel qualification, the sources and causes of the 

consequences of their emergence for businesses and organizations. Authors submitted the results of the 

research of the risk of qualifying on the example  of company of railway transportation: The correlation 

with other types of risks is proven, reviewed errors committed by the staff as a consequence of the 

implementation of this type of risk. Authors offer to develop and implement in the enterprise the 

computer simulation game for categories of workers, created on the basis of instructions to perform 

certain types of work, as a method to predict and reduce the probability of qualifying risks. Also there 

are presented additional opportunities to use this method. 

Keywords: risks in personnel management; qualifying personnel risks; human error; violation of 

regulations; computer simulation game. 
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Е.Ю. АСТАФИЧЕВА, И.А. ТЫЧИНСКАЯ 

 

ПРИМЕНЕНИЕ ИНСТРУМЕНТАРИЯ МАРКЕТИНГА В ПРОЦЕССЕ 

ПУБЛИЧНОГО УПРАВЛЕНИЯ ЭКОНОМИКОЙ РЕГИОНА 

 

Статья посвящена исследованию ряда актуальных проблем, связанных с использованием 

инструментария маркетинга в процессе публичного управления региональной экономикой при 

осуществлении в ней структурных преобразований.  

Авторы обосновывают точку зрения, что на современном этапе социально-

экономического развития регионов наблюдаются лишь «отдельные элементы» маркетинга. 

Полноценного внедрения инструментария маркетинга в публичное управление регионами пока 

не произошло. Вместе с тем, интересы интенсивного развития региональной экономики 

требуют более активного внедрения данного инструментария в общественно-экономическую 

практику. 

Ключевые слова: региональный маркетинг, управление изменениями, маркетинговый 

инструмент. 
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E.Yu. ASTAFICHEVA, I.A. TYCHINSKAYA 

 

APPLICATION OF MARKETING IN REALIZATION STRUCTURAL 

TRANSFORMATIONS TO ECONOMY OF REGION 

 

Clause is devoted to research of some the actual problems connected with use of toolkit of 

marketing during public management by regional economy at realization in it of structural 

transformations. Authors prove the point of view, that at the present stage of social and economic 

development of regions « separate elements » marketing are observed only. High-grade introduction of 

toolkit of marketing in public management of regions has not occured yet. At the same time, interests of 

intensive development of regional economy demand more active introduction of the given toolkit in a 

socioeconomic practice.  

Keywords: regional marketing; management of changes; the marketing tool. 
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